

Han comenzado los cursos de postgrado

02/10/2013

La última semana de septiembre arrancan los postgrados oficiales de Huhezi para el curso académico 2013-2014. Pero, además de esos másters universitarios oficiales, son muchos los cursos de postgrado, cursos experto y diplomas que comienzan estos días.

Por ejemplo, el pasado día 30 de septiembre comenzaron su andadura los **cuatro másters universitarios oficiales** que ofrece la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación:

1. Máster universitario en Desarrollo de proyectos de innovación metodológica en instituciones educativas (Berrimet).
2. Máster universitario en Educación en contextos multiculturales y plurilingües (Ekomu).
3. Máster universitario en Habilitación Docente en Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Formación Profesional y Enseñanza de idiomas (BHM).
4. Máster universitario en Economía social y empresa cooperativa (MCOOP).

Ese último máster esta organizado en colaboración con la Facultad de Empresariales, y la presente será su primera edición. Todos los máster oficiales de Huhezi son *online*, a excepción del de BHM que es imparte en modalidad presencial.

Este año son **102 los alumnos** inscritos en los diferentes cursos de postgrado oficiales. Así, en Berrimet se darán cita 29 alumnos (14 de ellos nuevos y 15 estudiantes del segundo curso); en Ekomu cursaran estudios 28 alumnos (16 nuevos y 12 de segundo curso); además, en los másters de BHM y MCOOP habrá, respectivamente, 24 y 11 estudiantes de nueva matriculación.

En cuanto respecta a los **cursos experto**, son dos los que se impartirán el presente año. Por una parte, el título propio de Experto en Comunicación en las organizaciones (Aditukom). Este curso comenzará a impartirse el jueves día 3 de octubre, y en él se darán cita un total de 12 alumnos. En cuanto respecta al curso Experto en Desarrollo de lenguas e identidades originarias, son 15 los alumnos venidos de diferentes partes del mundo. Este experto se imparte en modalidad presencial y comenzó su andadura el pasado septiembre.

Además de los postgrados anteriormente citados, también han comenzado a impartirse los **cursos de adaptación**. Esos cursos *online* están concebidos para lograr la actualización del título, y pasar así de diplomado a graduado en Educación. En total, son 60 los alumnos inscritos. Para finalizar, son 35 los alumnos que acaban de comenzar sus estudios para lograr un **segunda mención** en sus respectivos grados en Educación.

Para informar sobre todos estos postgrados, han sido numerosos lo vídeos que se han ido publicando. El último en ver la luz ha sido el editado por el máster en Economía Social y Empresa Cooperativa:





Para mantenerse informado, via Twitter, sobre los cursos postgrados de Huhezi: **@graduondoak**.